

3町内子ども会活動報告

朝晩が冷え込むようになり、木々の色づきもカラフルに変化しています。
秋の深まりを感じますね～！スポーツの秋・読書の秋・食欲の秋・芸術の秋。素敵な秋の時間をお過ごしくださいませ。

今年もあっという間で11月。子ども会のイベントがなかなか開催出来づらいのですが、10月の3町内子ども会の活動の様子をお知らせ致します。



<秋の一斉清掃活動>



10月22日（土）町内一斉清掃活動を行いました。

清掃場所は、水洗公園・月出団地集会所付近・小学校周辺3ヶ所に分かれて朝7時から開始しました。朝から眠そうな表情のお友達や元気いっぱいのお友達とそれぞれの表情での参加でした。

秋らしく落ち葉が散っていたので、それぞれ袋を持って収集です。お家の方と一緒に頑張りました。綺麗になった3町内。これからも、一人一人が心掛けてきれいな3町内にしていきたいと思います！



<ハロウィンだよ！全員集合！>

10月29日（土）。3町内公民館にて、「ハロウィンだよ！全員集合！」と称し、イベント「くじ引き&映えフォト撮影会」を開催しました～！

翌日は、月出小学校の運動会ということで、土曜授業（登校日）後に公民館に集合。

公民館では、「トリック オア トリート！」くじ引きをして、豪華商品をゲット！
その後は、ハロウィン衣装やグッズで仮装写真をパチリ！



♪遊びにきてくれたお友達

